

*Oui, maintenant, "au jour du oui", je joue le jeu, le jeu de ma vie !*

Et c'est quoi ce "jeu" si ce n'est *d'Unir* ce qui a été séparé dans mon vécu de la dualité, inhérent à cette mission de m'incarner pour créer l' "Être-Humain" en moi . . . *Conscient . . . Aimant . . . et Vivant !*

Un être qui apprend à relier l'être et l'humain en lui, en *vivant* cette séparation, en *accueillant* totalement cette faille, en *Unissant* dans ce OUI total, toute dualité, de l'inhumain à l'humain, du merveilleux à l'odieux !

Et qui d'autre que moi peut vivre et accomplir ce chemin "héroïssime", sinon moi, en moi, par moi, pour moi ? Moi dépositaire de cette oeuvre unique et si précieuse de *ME* réaliser comme Être-Humain.

En cocréation avec l'univers entier, dans ma présence à l'Humain que je suis et la présence de l'Être que je suis, "JE Unis" le ciel et la terre, le matériel et le spirituel, l'être et l'humain en moi ! C'est notre JEU à chacune et chacun !

**Qu'est-ce que j'attends pour jouer le JEU ? . . . Et alors, quelle en est la règle ? "O U I" !**

Je m'accueille dans ce que je vis, *je respire pleinement dans mon vécu* sans condamnation, sans justification, dans cette dualité indivisible pleine d'humanité et d'inhumanité, jusqu'au renoncement de toutes attentes.

Et si j'ai "bien mal de vivre", si j'ai honte de mes débauches intérieures, si j'explose de mes ignominies je me permets de "me vivre" : je verse les larmes de mes désolations, les cris de mes terreurs, les râles de mes horeurs !

Et je me libère de "*ma plus grande peur : ma grandeur*" : je recueille les perles de mes lumières, les éclats de mes rires, les diamants de ma joie ! En inter-action avec l'extérieur, tout se passe en moi, à l'intérieur de moi.

En "me vivant", en respirant pleinement présent à ce que je vis en moi, *je m'accueille comme je suis !*

## La règle du jeu :

Voici le développement du "B. B. M" : "Bonjour, Bienvenue, Merci"

Bienvenue en la vie qui s'exprime en moi. Quelle qu'en soit la forme, .... c'est moi .... .... c'est la "vie" !  
Je vais cheminer en moi, vers moi. Je vais suivre, vivre "le cours au miracle" qui se vit en moi et que je suis.

Librement, pleinement, simplement j'expire de moi mes émotions aliénantes. En remerciant, je les offre à la  
"Vie", Terre et Ciel, Lumière et Amour qui, eux seuls, accomplissent le mystère et le miracle de la transmutation !

**L'humain en moi en respirant .... se libère de tout enfer !**

**Bienvenue ....** *J'ai toujours fait au mieux de ce qui est ! Sachant que toute action amène réaction.*

**Empathie ....** *J'entends, je comprends, je suis plein-e de compassion.*

**Reconnaissance ....** *Je suis merveilleuse.x !*

**Pardon ....** *Désolé-e ! Pitié ! Pardon pour toutes ces souffrances reçues et infligées.*

**Je lâche .... Je lâche ....** *Ça meurt et ça renaît en moi !*

o **La Paix ....** *C'est bon ! C'est bon ! .... La Paix est là !*

o **L' Amour ....** *Tout doux ! .... L'Amour en moi !*

o **La Beauté, la Lumière** *Elles me touchent !*

**Merci .... Merci .... Merci !**

**Béni-e ....** *je suis !*

*J'expire +++*

*Digne je suis .... !*

*J'inspire pleinement !*

*.... Je le mérite mille fois !*

*Je reçois, je vibre la Présence de la "Mère divine" en ma terre intérieure !*

*Ces 4 sources o s'insinuent en moi*

*Sur l'inspir je me ressource, je reçois, je me remplis. .... l'inspiration .... une prière .... une bénédiction ....*

**L'être en moi en se connectant .... révèle le paradis !**

*L'être et l'humain en moi dansent ensemble dans cette évidence de la densité paradisiaque de notre vie terrestre !*

*Je joue le jeu . . . . ou pas . . . . !*

*Si je ne joue pas le jeu, je n'Unis pas, c'est "pas-unir" : punir, me condamner et/ou condamner l'autre ! Je n'ai aucune envie, plus "en-vie" de rien, le trou noir, le néant, l'impasse complète, la terreur, terrassé-e, "Terre Assez !"*

*Tout est perdu sauf, sauf, sauf si nous comprenons que le "OUI" intègre les "NON" . . . . ! De fait, je joue le "JEU" puisque ce "OUI" et ce "JEU" incluent tous les "NON" et toutes les "scléroses" : je joue le jeu de ne pas jouer le jeu !*

**Il y a la foi et le bon sens, l'évidence de vivre : respirer et de se relier à la "Vie" !** *C'est ok, je sais, je comprends, "j'entends", c'est logique, "ça va de soi" et je ne peux qu'avoir foi en la Vie, foi en l'humain, foi en l'être, foi en l'être humain !*

*Je traverse les impasses de mes pas-sages. Je fais la paix avec mes démons. J'accepte et je pardonne l'odieux. je pardonne aux dieux. Je règle mes comptes avec la source de toutes vies ; je fais la paix avec la Vie !*

**OUI, ainsi dans mon univers intérieur je dépose les armes et mes larmes ! Je laisse la place à "ce qui vient", à "Dieu", à la "Vie" !** *Je me relie, j'honore, je célèbre "ce qui est" dans l'instant présent . . . . Alors je suis libre de "prier" !*

*L'instant présent seul moment à jamais ou nous pouvons vivre "ce qui est présent", si unique, si fabuleux même dans le plus banal, le plus ordinaire et qui se reproduit sans cesse, à l'infini et toujours différent !*

*Et là, tout se réunit, dans une paix qui va nous inviter à pénétrer jusqu'au commencement de toutes choses et donc remonter vers le refus initial et y installer le "OUI" et la paix totale . . . . "la rose mystique". . . . !*

**Il suffit de vivre : respirer, et ainsi se pacifier en nos corps, et de se connecter aux plans de lumière . . . . et alors prier !**

**Donc je suis bien dans ce JEU, dans ce OUI et, par étapes, par "dérapage" je glisse vers ce début originel. IL ne me reste plus qu'à m'amuser en cette situation présente : oui je joue le jeu de ma vie terrestre ! M'amuser, rire, aimer . . . .**

*Je suis un Être-Humain, en vivant je le deviens ! . . . . C'est la joie !*

*Je suis un Être-Humain, en "me vivant" je le crée ! . . . . C'est la fête !*

J'accueille ce qui est ! J'accepte ce qui est, je vis ce qui est ! Et j'en jouis ! Je dis oui à cette vie si hallucinante, démente et tellement fabuleuse ! Et je vis cette vie, Ma Vie. **Ma respiration . . . est temple d'amour !**

**Ma prière . . . est souffle d'esprit !**

Alors je gravis de vibration en vibration, je balaye de chakra en chakra en vivant son essence et son contraire. Dans cette union, je vais intégrer chaque étape, "Janus aux deux visages", ainsi le Christ se révèle en moi !



Alors, disponible, digne, respectueux grâce à ce chemin d'éveil, de vie . . . *ensemble fêtons l'être humain . . .*

Dans le plus ordinaire, libre, simple, sincère vivons une égalité/équitable, une fraternité entre nous toutes et tous ! Un engagement sociétal, politique : des actes responsables, concrets, locaux et une conscience globale solidaire.

**Clairement conscient de tous les enjeux intérieurs et sociétaux !**